## HABURRA BBRE



Il nous semble important au vu des récents faits qui se sont déroulés dans notre commune, de revenir sur l'installation d'une future antenne relais 5G de 42 m de haut installée au lieu-dit « Montagne des faux ».

Il n'existe que peu d'installation de cette envergure en raison de leurs pollution visuelle et environnementale avec un champs d'action d'onde électromagnétique potentiellement dangereuse pour les personnes à risque.

Nous avons voté pour ce projet le 28 octobre 2022 alors que le document cadre a été reçu en Mairie le 17 mars 2023.

Avec une chronologie respecté et avec les informations nécessaires à la compréhension du dossier nous aurions eu le temps de nous forger un avis et nos votes auraient été certainement différents.

Le document DIM (document information Mairie ) essentiel à la compréhension du projet a été délibérément passé sous silence alors que le Maire a une obligation légale d'en faire la publicité auprès de sa population et des conseillers municipaux. Qui consulte un dossier dont les habitants n'en connaissent l'existence, même s'il est accessible en Mairie ?

Peut-être que si les Conseils Municipaux étaient enfin diffusés en Visio comme nous le demandons depuis trois ans vous auriez été au fait de cette délibération.

De nombreux habitants ont manifesté leurs désaccords le jeudi 13 juillet après le dépôt du permis en se rendant à la mairie et en demandant à consulter le dossier de déclaration de permis. Ils ont été reçu d'une manière qui est intolérable et que nous dénonçons.

En effet, le collectif c'est présenté pour échanger avec Mme le Maire à ce sujet. L'accès à la mairie leur a été refusé et les habitants ont dû payer 46,50€ afin de pouvoir consulter le document et ce, sur un banc à l'extérieur de la mairie.

## C'est un scandale!

Dans quelles conditions s'applique notre démocratie? Aurions nous changer de régime en trois ans de mandature? Il est primordial de revenir à une démocratie ou les habitants ont le droit de s'interroger, d'émettre des objections et d'échanger avec leur maire librement. Ces pratiques sont bien évidement celle d'une majorité et d'une gouvernance issu d'un autre temps. Les attentes des habitants et la démocratie évolue vers plus de transparence, il est dommageable pour notre commune que la majorité ne représente pas le changement et la modernité.

Toujours à votre écoute n'hésitez pas à nous contacter.

Mary, Frédéric , Vanessa, Stéphane

Texte retranscrit dans son intégralité

AOÛT 2023 #03